
事のできる存在になりたいと思っています。また本部長代

行としていざという時の代わりくらいにはなれるよう日々

研鑽に努めていきたいと思っています。 

皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
 

◇「三組織合同セミナー・新年会」 

 ２月１０日（金）明治記念館において、講師に株式会社

原田泳幸事務所代表取締役社長の原田泳幸氏をお招きし、

三組織合同セミナー・新年会が行われました。 

詳細は次号掲載といたします。 

 
 

◇「オープンセミナーの開催予定（告知）」 
大変お待たせしました！ 

皆様がご期待されています三橋先生（経世論研究所）並

びに藤井先生（内閣官房参与）の基調講演とロジ研代表と

の議論のコラボレーション３本立てを検討しています。 

三橋先生には日本の景気動向やトラック業界の少子高齢

化など労働者不足時での生き残り方法、そして藤井先生に

はトラック運賃問題などの制度への具体的な対策をお話頂

き、更に議論を深掘りするためにロジ研代表とのセッショ

ンをおこなっていければと思います。 

本来、本年度中に開催を予定していましたが、社会情勢

の動向を見極めながら先生との調整ができ、４月中（２５

日）に開催することができました。 

ぜひ、多くの参加者をお待ち申し上げます。 

ご案内は詳細な内容が決定次第お知らせ致します。宜し

くお願いします。 

＜教育研修部＞ 
 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

○ 2/16～20(木～月) 温故創新セミナー(ハワイ･真珠湾) 

  2/24(金)14:00～ 青年部全国大会(京王ﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ) 

○ 2/27(月)15:00～ 正副本部長会議(東ト総合会館 4 階) 

〃 ．16:00～ 本部連絡会 千原会長(〃) 

○ 3/ 6(月) ロジ研チャリティゴルフ(取手国際ｺﾞﾙﾌ倶楽部) 

  3/14(火)15:00～ 第２回経営者実務セミナー(調整中) 

○ 3/28(火)15:00～ 正副本部長会議(東ト総合会館 6階中) 

〃 ．16:00～ 本部連絡会 江森副会長(〃) 

  3/29(水)15:00～ 経営者セミナー(調整中) 
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◇「新執行部に加わっての任務と想い」 
 

東ト協副会長 鈴木 一末 

〔新宿支部 七福運送(株)〕 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

にも在籍しています。 

昨年制定した「公共の福祉に寄与」「貨物自動車運送事業

の社会的地位の向上」という協会の理念・基本戦略を踏まえ、

協会ルネサンス元年との認識に立ち、それぞれの立場で事業

推進に取り組みたいと思います。 

 中でも、関東地域に住む人たちの生活を守るライフライン

を確保するため、緊急災害時の広域防災拠点となる施設建設

を進めなければなりません。関東各県のトラック協会との連

携を強めつつ、駐車規制の緩和を小池知事にも要望しました

通り、今後、東京都との交渉を積極的に進めます。 

 また、東ト協は全国のトラック協会の代表であり、業界発

展に向けた提案、情報の発信基地となるよう努めたいと思い

ます。 

 私は、業界で「長」の付くポストにいる人は、人のお世話

をして、喜ばれるのが好きな方々だと考えています。会員の

皆様に喜ばれる事業に更に力を入れていく所存ですので、ご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

◇「本部長代行・総務委員長より」 
本部長代行・総務委員長 伏見 健次 

〔台東支部 上野運送(株)〕 
 

早くも如月２月となりました。忙殺の師走を慌ただしく過

ごし、年が明けホッと一息ついてみるとあまりの業務の落差

に１月がまるで６０日あるかのように感じるのはこの業界

に入ってから毎年思うことであります。 

私自身この業界に身を置くようになったのが２０年前の

２月のこの時期でありました。 

既に、別の業種で５年間勤めていた私にとって当時の運送

業界は新鮮そのものでした。 

最初の１０年はあらゆる業務に携わり知識と経験を身に

つけ客観的な目で社内外の改革にも着手してきました。そし

て、これまでの１０年で経営を勉強し、これまでの知識と経

験を融合させる努力をしてまいりました。今年でロジ研に来

て５年が経とうとしております。ロジ研には大変優秀で頼り

になる先輩方が大変多く在籍しており、これまでの５年間は

その方々の背中を見ていろいろな経験・勉強をさせていただ

きました。控えめな性格ですので総務委員長として２年目を

迎える今年も各委員長の一助となれるよう縁の下で支える

事の 

 

千原会長のもと、総務委員長、50周年

記念事業実行委員長、防災施設特別委員

長を拝命しました。新宿支部では初代青

年部長、支部長などを務め、現在ロジ研 


